

Protección, validación de identidad y cuestiones legales

El surgimiento de los diversos mundos virtuales ha aumentando exponencialmente en los últimos años, siendo el metaverso uno de los elementos que continuarán evolucionando. Con este se identifican dos grandes retos: la protección y validación de identidad de los usuarios. Estos conceptos juegan un papel primordial para evitar delitos, proveer y garantizar una óptima experiencia.

Es un entorno que pretende ser una réplica del mundo real, por lo que también se replicarán fraudes y todo tipo de robos que existen en el día a día.



Robo de identidad

Es decir, el uso incorrecto de tu información personal.



Ingeniería social

Consiste en el acoso o robo de datos de los usuarios más vulnerables originados por brechas de seguridad.



Protección a la propiedad

Esto equivale a la falta de reglamentos sobre derechos de autor y protección legal de los activos virtuales que adquieres en el metaverso.

Los *hackers* pueden ser capaces de secuestrar la identidad de un usuario dentro del metaverso, explotando las debilidades de los dispositivos de AR y VR. Además, la falta de una conexión visual y sonora con el mundo físico (mundo real) hace que el metaverso sea un riesgo para la seguridad física.